

Los que me están viendo en YouTube o me están escuchando a través del otro sistema que usamos ya saben el título del sermón de hoy, pero para los que están aquí yo solo lo diré en el final del sermón.

La introducción de este sermón será un poco más larga de lo normal. Hay varias cosas de las que tengo que hablar antes de decirles el título del sermón de hoy para que esto tenga el impacto que debe tener sobre nosotros. Aunque algunos ya lo saben.

Pero es inspirador ver cómo Dios ha estado revelando más sobre Sí mismo a Su Iglesia desde 2005. Y vamos a echar un vistazo a nuestra historia para entender mejor cómo este hecho encaja en tantas otras cosas.

Y recientemente en los sermones hemos estado hablando de muchas de las verdades que Dios nos ha dado. Y una de esas Verdades debe ser mencionada aquí. La 48ª Verdad:

48ª (27ª) Verdad - Los Siete Truenos han sido revelados y sucederán exactamente como fue profetizado. Como afirmado en sermones y en el libro *2008 -El último Testimonio de Dios*, todos estos truenos comenzaron durante el Sexto Sello. Y ellos seguirán cumpliéndose, con cada vez más intensidad, durante el Séptimo Sello. Estos truenos son:

Y en esa Verdad se explica lo que son esos Truenos. Voy a pasar directamente al Séptimo Trueno, que es:

7º Trueno - Una revelación acelerada de quien es Dios a los seres humanos, tanto en la Iglesia que está dispersada como en el mundo.

Y debido a que sabemos esto podemos entender lo que está sucediendo ahora. Dios ahora está revelando más sobre Sí mismo a Su Iglesia. También entendemos que Dios solo empezará a revelar más sobre Sí mismo al resto del mundo cuando el Séptimo Trueno suene de una manera más pronunciada.

Pero sabemos que esto ya está sucediendo en la Iglesia. Y esto es emocionante y muy inspirador cuando lo miramos a la luz de la 42ª Verdad. Dios comenzó a revelar más sobre Sí mismo a Su Iglesia en 2005. Y quisiera leer la 42ª Verdad porque fue entonces cuando Dios comenzó a hacer esto en la Iglesia.

42ª (21ª) Verdad - Dios Padre es YAHWEH ELOHIM y Él es el único que siempre ha existido. La enseñanza de que Cristo siempre ha existido no proviene de la Biblia, pero es algo que fue instaurado en el Concilio de Nicea, en el año 325 d.C. Durante ese concilio ellos instituyeron la doctrina de la trinidad.

Y ellos llaman esto de misterio porque no hay prueba de esto en la Biblia. Ellos mismos dicen que esto es un misterio. Y esto es un misterio.

Esos son los verdaderos orígenes de la iglesia católica. Y, siglos después, cuando surgieron las iglesias protestantes, ellas adoptaron esta enseñanza sobre la existencia de una trinidad de la iglesia de Roma.

Y esto es algo asombroso. Porque los protestantes guardan el domingo en lugar de guardar el Sabbat de Dios. Y esta es una doctrina católica. Fue la iglesia católica, bajo la autoridad del papa, que cambió esto. Y las iglesias protestantes surgieron justamente porque algunas personas no aceptaban la autoridad de la iglesia católica, pero ellas siguieron con la mayoría de las enseñanzas de la iglesia católica. ¡Asombroso!

Satanás es muy astuto. Porque él es quien ha influenciado a esas personas para que ellas continuasen con esas doctrinas que han sido difundidas por todo el mundo. Y muchas religiones incorporaron ideas que también provienen de la iglesia católica. Y esto solo generó más confusión.

Por eso me gusta la expresión “Babilonia” y “salir de Babilonia”. Debemos salir de Egipto. Entendemos lo que significa salir del pecado. Pero también debemos salir de Babilonia. Debemos salir de la confusión que ese ser ha creado, de esas cosas que ellos enseñan en tantos grupos por ahí. Miles y miles, decenas de miles a lo largo del tiempo, en los últimos siglos.

Continuando:

Lo que es mencionado en la Biblia, que ha sido traducido como el “espíritu santo”, que las personas erróneamente piensan que es un ser y que se supone que es uno de los seres de la trinidad...

Hay tantas cosas en la Biblia que han sido traducidas con base en las ideas de la iglesia católica y de las iglesias protestantes. Aunque algunas de las ideas de los protestantes discrepan de las ideas de la iglesia católica. Y muchas cosas fueron traducidas con base en su interpretación de las cosas para ajustarse a sus ideas y creencias.

Y Dios sigue mostrándonos esas cosas para ayudarnos a entender lo que ha sucedido. Hay cosas que discrepan tanto de lo que está siendo dicho en hebraico o en griego, cosas que han sido tan tergiversadas y distorsionadas para que se ajusten a lo que ellos creen. Y esta aquí es una de ellas. El “espíritu santo” no es un ser. Dios reveló a Herbert Armstrong que el espíritu santo es el poder de Dios, es algo que viene de Dios, y no es un ser. El espíritu santo es el poder de Dios, es algo que proviene de Dios, que emana de Dios. ¡Impresionante!

Pero esa es la idea que tienen las personas y no es fácil cambiar eso porque son cosas que están profundamente arraigadas en la mente de las personas y es difícil deshacerse de esas cosas. Nadie puede deshacerse de esas cosas sin la ayuda de Dios.

Lo que es mencionado en la Biblia, que ha sido traducido como el “espíritu santo”, que las personas erróneamente piensan que es un ser y que se supone que es uno de los seres de la trinidad, en realidad no es ningún ser. La traducción correcta es “espíritu santo”. Se trata del espíritu que proviene del Único Dios Eterno: YAHWEH ELOHIM. No existe esto de tres seres que son Dios, como enseña la doctrina de la trinidad.

Y algo increíble es que Dios siguió revelando más sobre esto a Su Iglesia en 2005.

Solo hay un Dios Todopoderoso que siempre ha existido. Josué, el Cristo, fue concebido en María, su madre humana. Él fue engendrado por Dios, YAHWEH ELOHIM, quien es el Padre de Cristo. Josué el Cristo, no existía antes de nacer de María.

Y ahora todos sabemos y entendemos esto y es como si siempre lo hubiéramos sabido y entendido. Pero la Iglesia no sabía esas cosas antes de 2005. Y eso es algo impresionante. Esto es lo que anuncia uno de los Truenos. Lo que Dios reveló entonces a la Iglesia es algo muy poderoso porque esto ha dejado muy claro con quien Dios está trabajando y lo que Él está haciendo. Y esto separa la Iglesia de Dios de todos los demás grupos que están dispersados. Porque ninguno de ellos cree esto.

Por eso me gusta mucho lo que está escrito en el libro de los Hechos, ciertas cosas que son citadas del Antiguo Testamento y que se refieren a YAHWEH ELOHIM. Porque entonces queda muy claro que esas cosas no se refieren a Cristo, no pueden referirse a Cristo. Aunque algunos creen que sí porque creen que Cristo antes era YAWEH ELOHIM. ¡Que absurdo!

Hay muchas pruebas de esta verdad en la Biblia. Muchas de ellas han sido explicadas en los sermones de la Fiesta de los Tabernáculos de 2005. Lo que Dios dice sobre esto en el libro de Isaías significa exactamente lo que está escrito allí. En uno de esos versículos Dios deja muy claro quién es el Creador de todas las cosas que existen.

Y voy a leer esos versículos que son mencionado en la 42ª Verdad. **Isaías 45:5**. Esto es algo increíble para la Iglesia de Dios porque las personas en el mundo, especialmente en la Iglesia que está dispersada, no pueden entender esto. Aunque esto debería ser muy claro nadie puede entender esto sin el espíritu de Dios. Dios quien tiene que revelar esas cosas a las personas aunque hay pruebas de esto a lo largo de toda la Biblia. Y aquí tenemos una de esas pruebas:

Isaías 45:5 y 6 - Yo soy el SEÑOR... Con letras mayúsculas. En la mayoría de las traducciones de la Biblia se usan letras mayúsculas para referirse a Dios. YAHWEH, el SEÑOR. ...y no hay otro. **No hay Dios, Elohim, además de Mí.**

Y sabemos que Elohim es una familia. Sabemos que esto se refiere a lo que Dios está creando. Y Dios dice que no hay otro además de Él. Él es YAHWEH. Es el único que es parte de Elohim.

Yo te ceñiré, aunque tú no Me conociste, para que se sepa desde el nacimiento del sol, y hasta donde se pone, que no hay nadie más que Yo. Yo soy el SEÑOR, y no hay otro.

Dios deja claro una y otra vez que no hay nadie más, no hay nadie que sea Dios, Elohim.

Yo soy el SEÑOR [YAHWEH] y no hay otro.

¡Impresionante! ¡Esto es tan claro!

Isaías 45:18 - Porque así ha dicho el SEÑOR [YAHWEH], el que ha creado los cielos, el Dios [ELOHIM] quien formó la tierra y la hizo, quien la estableció y no la creó para que estuviera vacía, sino que la formó para que fuera habitada...

Un versículo impresionante. Esto significa exactamente lo que dice aquí. Y esto es muy claro para los que tenemos el espíritu de Dios. Porque solo podemos comprender y creer la verdad de Dios si tenemos el espíritu de Dios. Los seres humanos no podemos entender esas cosas por nosotros mismos. Dios tiene que llamarnos y ayudarnos a empezar a comprender ciertas cosas. Y para mí esto es inspirador. Podemos tener confianza y audacia porque sabemos que solo podemos entender esas cosas gracias al espíritu de Dios. Usted es muy bendecido entonces. ¡Impresionante!

...no la creó para que estuviera vacía, sino que la formó para que fuera habitada: “Yo soy el SEÑOR, [YAHWEH] y no hay otro”.

¡Impresionante!

Y ese Trueno empezó a retumbar en 2005. Porque los Truenos comenzaron a retumbar en 2001. Dios nos ha dado la comprensión de esto. Y a partir de entonces todos los Truenos empezaron a retumbar en diferentes lugares y en diferentes momentos. Algunos retumban más fuerte y con más frecuencia en determinados momentos y después se calman. Como las contracciones de una mujer en trabajo de parto. Porque cuando las contracciones comienzan ellas son más espaciadas. Nosotros entendemos que algunos de los Truenos han estado retumbando de manera más espaciada durante un largo periodo de tiempo. ¿Pero ahora? Ahora esto es muy diferente.

Y pienso todo lo que Dios nos ha revelado desde entonces. Vayamos a Éxodo 3. Todavía no quiero darles el título del sermón a los que están aquí en Detroit. Todavía estamos sentando las bases para esto. Todos los demás que están viendo esto ya lo saben. Y probablemente algunos estén intentando encontrarlo ahora mismo.

Y quisiera añadir aquí otra cosa que me ha conmovido profundamente cuando Dios la reveló a Su Iglesia hace varios años. Algo mencionado en la historia del Éxodo.

Éxodo 3:1- Un día en que Moisés estaba cuidando el rebaño de Jetro, su suegro, que era sacerdote de Madián, llevó las ovejas hasta el otro extremo del desierto y llegó a Horeb, el

monte de Dios. El monte Horeb está en la región del Sinaí. Hemos leído historias sobre personas que viajaron por esa región. Y Moisés se había instalado en esa región después de marcharse de Egipto, con su suegro, su familia. Y aquí dice que él estaba en el monte Horeb.

Estando allí, el ángel del SEÑOR se le apareció entre las llamas de un arbusto ardiendo.

Moisés notó que la zarza estaba envuelta en llamas, pero que no se consumía... Él vio desde una cierta distancia que ese arbusto estaba ardiendo, estaba en llamas, pero no se consumía. Y esto no es algo normal. Cuando hay llamas todo se quema. Por eso lo que él vio atrajo su atención. **...así que pensó: “¡Impresionante! Voy a ver por qué ese arbusto no se consume”.**

Cuando el SEÑOR vio que Moisés se acercaba a mirar, lo llamó desde el arbusto y dijo... Que cosa tan increíble. Dios eligió esa manera para revelarse a Moisés, para hablar con Moisés y darle instrucciones. El sonido de Su voz salió de entre los arbustos.

...Moisés, Moisés. Y él dijo: Aquí estoy. ¡Imagínense lo que pensó Moisés! Esto debe haber sido aterrador. Imagínense escuchar una voz tan poderosa con tanta claridad pero no ver a nadie alrededor. Él solo sabía de donde estaba viniendo esa voz.

Entonces Dios le dijo: “No te acerques más. Moisés se acercó y Dios le dijo: “¡Detente ahí!”

Quítate las sandalias de tus pies, porque el lugar donde estás es tierra sagrada. Debido a la presencia de Dios. Dios estaba usando eso para comenzar a revelar a Sí mismo, Su poder, Su mensaje a Moisés. **Yo soy el Dios de tus padres. Soy el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob.** Y Moisés entendió esto a la primera. Los israelitas entendían esto. Ellos conocían su linaje. Ellos sabían que no descendían de los egipcios. Ellos conocían algo de la historia de sus antepasados.

Ellos sabían ciertas cosas sobre Abraham, sobre Dios, pero no todo. Esas historias les habían sido transmitidas y ellos todavía las conservaban. Ellos todavía no tenían el sistema levítico y no aprendían esas cosas semana tras semana, Sabbat tras Sabbat. Esto era algo que Dios solo les iba a dar más adelante. Pero Moisés sabía muy bien a qué Dios se refería cuando le dijo: “Yo soy el Dios de tus padres, soy el Dios de Abraham, el Dios de Isaac, el Dios de Jacob”. Ahora Moisés era todo oídos.

Al oír esto, Moisés se cubrió el rostro, pues tuvo miedo de mirar a Dios. Y entendemos que Él no podía mirar a Dios. Entendemos que Dios es espíritu y que los seres humanos no podemos ver lo que es espíritu. Todo lo que Moisés podía ver era un arbusto ardiendo, pero él tuvo miedo y no quería mirarlo. **Pero el SEÑOR siguió diciendo: Ciertamente he visto la opresión que sufre Mi pueblo en Egipto. Los he escuchado clamar a causa de sus opresores capataces, y conozco bien sus penurias.** Y esto es increíble aquí. Dios había escuchado el clamor de Su pueblo. Dios no solamente sabía por lo que Su pueblo estaba pasando, conocía sus penurias, como dice aquí, pero Dios también estaba escuchando el clamor de Su pueblo.

¿Y por qué? Puede que este no sea el mejor ejemplo, pero si miramos lo que sucedió, que el conocimiento sobre Dios se perdió a lo largo del tiempo, debido a las cosas que hicieron la

iglesia católica y las iglesias protestantes, esas historias se han perdido. Porque ellos han cambiado las cosas, han quitado ciertas cosas y añadido otras. Y esto comenzó en el año 325 d.C. Y con el tiempo ellos fueron añadiendo cosas como la celebración de las navidades, de la pascua y otras fiestas paganas. Todas esas cosas comenzaron en la iglesia católica. Y con el tiempo las personas fueron alejándose cada vez más de la verdad sobre Dios. Mismo con todo lo que está escrito sobre Dios en la Biblia, porque ellos siguen tergiversando las cosas.

Y aquí los israelitas seguían teniendo cierto conocimiento sobre Dios. Un conocimiento muy básico. Ellos sabían que tenían un Dios. Ellos conocían su historia y sabían algo sobre el Dios de Abraham, el Dios de Isaac y el Dios de Jacob. Ellos comprendían esto pero no sabían mucho más sobre Dios y tampoco creían en esas cosas. Ellos habían estado mucho tiempo en Egipto y habían perdido la comprensión de ciertas cosas. Egipto y las naciones a su alrededor adoraban a varios dioses. Los egipcios tenían muchísimos dioses. Pero ellos entendían que tenían a un solo Dios.

¿Y qué suelen hacer las personas cuando están siendo oprimidas, cuando están sufriendo? Ellas suelen clamar a su dios. Esto es lo que hacen las personas en todas partes de mundo, sin importar su religión, cuando están sufriendo, cuando están siendo oprimidas. Y esto es lo que estaba pasando con los israelitas. Ellos tenían la esperanza de ser liberados de la opresión bajo la que estaban. Porque esto fue lo que les había sido dicho desde el principio.

Dios dijo a Moisés: **Los he escuchado clamar a causa de sus opresores capataces, y conozco bien sus penurias. Así que he descendido para librarlos del poder de los egipcios...** El momento había llegado. **...y para llevarlos a una tierra buena y espaciosa, tierra donde abundan la leche y la miel. Me refiero al país de los cananeos, hititas, amorreos, ferezeos, heveos y jebuseos.** Los israelitas sabían algo sobre esto. Moisés sabía a qué Dios se refería aquí. Porque en ese entonces los comerciantes solían viajar por la región y los israelitas habían escuchado sus historias sobre esas tierras.

El clamor de los israelitas ha llegado a Mis oídos y he visto cómo los egipcios los oprimen. Así que disponte a partir. Voy a enviarte al faraón para que saques de Egipto a los israelitas, que son Mi pueblo. Y esto tuvo que haberle dado mucho miedo. Él había tenido que salir huyendo de Egipto porque había matado a un soldado egipcio y otros lo vieron. Él había huido dejando todo atrás y seguro que no tenía muchas ganas de volver. Pero ahora Dios, el Dios de Abraham, Isaac y Jacob, una historia que él conocía muy bien, le estaba diciendo que él debía volver. Esta vez que él no sabía de donde venía le estaba diciendo que esto era lo que él debía hacer.

Pero Moisés dijo a Dios: ¿Y quién soy yo para presentarme ante el faraón y sacar de Egipto a los israelitas? ¡Imagínense cuantas dudas él tenía en su mente! Y Dios le respondió: Yo estaré contigo. Y te voy a dar una señal de que soy Yo quien te envía: Cuando hayas sacado de Egipto a Mi pueblo, todos vosotros Me serviréis en este monte. Y esto sería mucho más adelante. Moisés iba a obedecer a Dios e iba a hacer exactamente lo que Dios le estaba diciendo aquí. Él iba a presentarse ante el faraón e iba a sacar a los israelitas de Egipto. Dios

estaba trabajando con Moisés, estaba haciendo algo en la mente de Moisés para que él pudiese someterse a ese proceso, pudiera comenzar a creer.

Porque Dios puede poner ciertos pensamientos en nuestra mente para motivarnos, para llevarnos a hacer ciertas cosas. Y esto era lo que Dios estaba haciendo con Moisés. Y Dios le dijo que le iba a dar una señal, pero ¿qué estaba pensando Moisés? Él no podía hacer esto así porque sí. Él no podía simplemente presentarse ante el faraón y el faraón los dejaría ir a todos y entonces Moisés regresaría a este monte porque esta era la señal que Dios le iba a dar. Dios tuvo que darle muchas otras señales para fortalecerlo, para ayudarlo, para motivarlo. Esto aquí era para el futuro. Dios quería saber si Moisés le creía. Y esto es lo que pasa con cualquier cosa que Dios nos da. ¿Lo creemos?

Dios estaba trabajando con Moisés. Entendemos cómo esto funciona. Moisés solo podía creer a Dios porque Dios estaba trabajando con él a nivel espiritual. Como cuando Dios nos llama y comienza a comunicar las cosas a nuestra mente y podemos empezar a creer lo que Dios dice. Piensen en las Verdades. Dios nos llama, nos saca del mundo y comienza a comunicar la verdad a nuestra mente. Y cuando escuchamos las verdades podemos creerlas. Pero esto es algo de naturaleza espiritual. Y lo mismo estaba pasando con Moisés aquí. Dios tenía grandes planes para Moisés. No solo entonces pero también en el Milenio y el Gran Trono Blanco y después de esto

Pero Moisés insistió: Supongamos que me presento ante los israelitas y les digo: “El Dios de vuestros antepasados me ha enviado a vosotros”. ¿Qué les respondo si me preguntan: “¿Y cómo se llama?”? Y Dios respondió a Moisés: YO SOY EL QUE SOY. Diles exactamente lo que te he dicho. **Así diréis a los hijos de Israel: YO SOY me envié a vosotros.** Moisés tendría que contarles más. Debemos intentar ponernos en sus zapatos. Piensen en qué estaba pasando aquí. Piensen en cuanto Moisés sabía antes de esto y en lo que Dios le estaba mostrando ahora. Hay cosas que no podemos entender porque Dios no las ha revelado todavía. Debemos entender que en los primeros 4.000 años cuando Dios comenzó a trabajar con las personas, Dios les ha dado Su espíritu santo.

Porque solo así una persona puede empezar a cambiar, a crecer y a vencer ciertas cosas. Esta es la única manera. Y Moisés podía entender las cosas que Dios le estaba diciendo porque Dios le estaba dando Su espíritu. Aunque su comprensión era muy limitada en ese entonces. Dios no ha revelado mucho a Abraham pero Dios ha trabajado en su mente. Abraham ha sido engendrado del espíritu de Dios.

Ellos no pasaron por el proceso que nosotros en la Iglesia pasamos en los últimos 2.000 años. Dios trabajó de una manera diferente con uno de ellos de una manera diferente, a nivel personal. Ya con nosotros en la Iglesia Dios trabaja a través de Cristo. Dios ha dado a Cristo la autoridad y el poder para hacer esto. ¡Impresionante!

Pero todos tenemos que ser engendrados del espíritu de Dios. Moisés tuvo que ser engendrado del espíritu santo de Dios para que Dios pudiese trabajar con él, pudiese

moldearlo y formarlo. Porque solo así podemos nacer en la Familia de Dios. Esa es la única manera. Y antes no hemos entendido esa parte del proceso, pero todos ellos tuvieron que pasar por las mismas cosas que nosotros pasamos espiritualmente. Debemos entender que cuando Dios les hablaba no era solo una cuestión de escuchar las palabras a nivel físico, pero también se trataba de algo que sucedía en su mente y que les daba la capacidad de entender lo que les Dios estaba diciendo.

Y aquí Moisés estaba lidiando con su propia naturaleza humana. Él no tenía muchas ganas de volver a Egipto. Él no tenía muchas ganas de presentarse ante faraón. Y por supuesto que en ese momento aquí él no entendía que Dios iba a destruir a los egipcios y tampoco tenía la confianza para hacer cualquier cosa que Dios le ordenara.

Porque él iba a necesitar mucha confianza y mucha audacia para hacer lo que iba a hacer. No sería fácil para Moisés hacer lo que Dios le estaba ordenando pero Dios le ha dado Su ayuda, le ha dado Su espíritu. Porque esto no es algo que un ser humano pueda hacer por sus propias fuerzas.

Versículo 18 - Ellos escucharán tu voz, y tú irás con los ancianos de Israel al rey de Egipto, y le dirás... Dios le está diciendo lo que él tenía que decir. Y Moisés tardó un poco a ponerse en marcha debido a la naturaleza humana, pero la idea ya había sido sembrada en su mente. Dios le dijo: “Ellos van a escuchar tu voz”. Dios le estaba infundiendo la confianza necesaria para hacer lo que él iba a hacer. Dios sabía lo que iba a suceder. Porque Dios iba a permitir que sucediera lo que sucedió. Y aquí Dios estaba ayudando a Moisés a entender esto.

...le dirás... Al faraón. Moisés tenía que reunirse con los ancianos de Israel e ir con ellos a presentarse ante el rey de Egipto. **...y le dirás: “El SEÑOR, el Dios de los hebreos, ha venido a nuestro encuentro. Ahora permite que vayamos al desierto, a un día de camino, para ofrecer sacrificios al SEÑOR nuestro Dios”.** Esto estaba a sólo un día de viaje. Dios comenzó pidiéndole solo esto, pero la cosa iba a cambiar. Y Dios lo dijo poco a poco a Moisés. Porque no podemos con todo de golpe. Así es nuestra naturaleza humana. Cuando Dios nos llama Él no nos muestra a nosotros mismos de golpe. Dios hace esto a lo largo de toda nuestra vida. Y a través de las experiencias por las que pasamos vemos ciertas cosas en nosotros mismos, crecemos y comenzamos a comprender las cosas y con el tiempo podemos con cada vez más.

Pero Yo sé que el rey de Egipto no os dejará ir. No, ni siquiera por una mano poderosa. Dios le estaba diciendo: “¡Moisés, prepárate”. Porque me imagino lo que pasó por la mente de Moisés entonces: “¿Crees que el faraón nos dejará ir?” Por eso Dios le dijo: “Yo sé que el faraón no os dejará ir. Ni siquiera por una mano poderosa, por las cosas que Yo haré. El faraón no va a dar el brazo a torcer”. **Entonces manifestaré mi poder y heriré de muerte a los egipcios con todas las maravillas que realizaré entre ellos. Después de eso, el faraón os dejará ir.** Dios le estaba infundiendo confianza. Dios se estaba comunicando con Moisés. Primero verbalmente a través de lo que él está escuchando y después en su mente. Y poco a poco Dios estaba dando a Moisés el arrojo para hacer lo que él debía hacer.

Pero yo haré que este pueblo se gane la simpatía de los egipcios, de modo que cuando vosotros salgáis de Egipto no os vayáis con las manos vacías. Cada mujer israelita le pedirá a su vecina, y a cualquier otra mujer que viva en su casa, objetos de oro y plata, y ropa con la que vestiréis a vuestros hijos y a vuestras hijas. Así despojaréis... Y la palabra usada aquí en hebraico significa *quitar*. ...**vosotros a los egipcios**. Dios estaba diciendo a Moisés que Él sacaría a los israelitas de Egipto y que ellos se llevarían con ellos muchas riquezas. Tantas riquezas que hasta los niños tendrían que ayudar a cargarlas.

Y luego la historia continúa. Dios entonces le dijo que el bastón que él llevaba en su mano se transformaría en una serpiente. Dios también le dijo que metiese su mano dentro de su manto y al sacarla su mano estaba blanca como la nieve, leprosa. Dios también le dijo que tomase agua del Nilo y la derramase en el suelo y que cuanto el agua del río tocase el suelo se convertiría en sangre. Ustedes pueden leer todo lo Dios le dijo en el resto de los versículos aquí.

Y luego llegamos a **Éxodo 5:1 - Después Moisés y Aarón fueron al faraón y le dijeron: El SEÑOR, el Dios de Israel, dice así: “Deja ir a mi pueblo para que me celebre una fiesta en el desierto”. Pero el faraón respondió: ¿Quién es el SEÑOR para que yo escuche su voz y deje ir a Israel?** Los egipcios tenían sus propios dioses. El faraón era un hombre muy engreído. Y esos gobernantes veían a sí mismos como dioses. Él era el gobernante de una nación muy poderosa y el pueblo le consideraba un dios. Y él era muy cruel con los que le rodeaban, especialmente con Moisés. Y con cualquiera que no estuviese de acuerdo con él. Por eso tuvo que pasar por todo lo que pasó antes de que él finalmente dejase ir a Israel.

Imagínense cómo Moisés debe haberse sentido al decir todo lo que dijo a faraón sabiendo cuál sería la respuesta del faraón. ¡Increíble! Esto me hace pensar en tantas historias del Antiguo Testamento. Como la historia de Elías, que hemos leído recientemente. Cada vez que él se presentaba él se arriesgaba a perder la vida. Los reyes tenían ese poder entonces. Y mucho más un faraón.

Y aquí el faraón dijo que no dejaría ir a Israel. **Entonces le dijeron: El Dios, el Elohim, de los hebreos ha venido a nuestro encuentro. Permite que vayamos al desierto, a tres días de camino, para ofrecer sacrificios al SEÑOR nuestro Dios, no sea que nos castigue con peste o con espada.** “Tenemos que obedecerle. No podemos desobedecer a nuestro Dios”. Y ellos sabían que el faraón también podía mandarles matar a todos. El faraón tenía ese poder. Pero era muy ventajoso para los egipcios tener a los israelitas como esclavos.

Entonces el rey de Egipto les dijo: “¡Moisés y Aarón! ¿Por qué distraen al pueblo de sus labores? ¡Vuelvan a sus tareas!” Dijo también el faraón: **“Ciertamente el pueblo de la tierra es ahora numeroso; no obstante, ustedes los han hecho suspender sus labores”. Aquel mismo día el faraón mandó decir a los capataces del pueblo y a sus vigilantes: “Ya no darán paja al pueblo para hacer los ladrillos, como hacían antes. ¡Que vayan ellos y recojan por sí mismos la paja!”** Y esto supuso un gran cambio para los israelitas. Las difíciles ya eran bastante

difíciles para ellos. Ellos estaban siendo oprimidos por los egipcios. Ellos estaban clamando a Dios porque ya no podían más y ahora ellos también tendrían que ir a recoger paja para hacer los ladrillos.

Sin embargo, les impondrán la misma cantidad de ladrillos que hacían antes. No les disminuirán nada, porque están ociosos. “Ellos no están trabajando, no están haciendo lo que deben hacer. Si tienen tiempo para venir con esas ideas es porque no tienen mucho trabajo.” **Por eso gritan diciendo: “Vayamos y ofrezcamos sacrificios a nuestro Dios. Elohim.**

Y más adelante en el **versículo 19 - Los jefes de cuadrilla israelitas se dieron cuenta de que estaban en un aprieto cuando se les dijo que tenían que hacer la misma cantidad diaria de ladrillos.** Ellos sabían que esto no era nada bueno: “¡Esto es imposible! ¿Cómo vamos a poder cumplir con la cuota diaria?” Porque ellos eran los responsables de castigar a los trabajadores que no cumplían con la cuota diaria de ladrillos. Esto haría con que su trabajo fuera mucho peor. Y ellos estaban afligidos porque tendrían que castigar a muchos más ahora. Ellos tendrían que usar de más crueldad todavía.

Así que al encontrarse con Moisés y Aarón les dijeron: ¡Que el SEÑOR os juzgue! ¡Por vuestra culpa somos unos apestados ante el faraón y sus siervos! Esto es lo que pensaban algunos de los ancianos y otras personas. “¡Miren lo que tenemos que hacer ahora! ¡Las cosas solo han empeorado para nosotros! ¿Y cuánto tiempo vamos a tener que seguir con esto?” Esto no les gustó para nada. **¡Por vuestra culpa somos unos apestados ante el faraón y sus siervos! ¡Vosotros mismos les habéis puesto la espada en la mano, para que nos maten!**” Como que diciendo: “Todos vamos a morir por culpa de lo que estáis haciendo, por culpa de que estáis diciendo.”

Versículo 22 - Entonces Moisés se volvió al SEÑOR y le dijo: SEÑOR, ¿por qué maltratas a este pueblo? Su situación ahora es peor que antes. **¿Para qué me enviaste?** ¡Hablando de desanimo! Moisés sabía cual sería la respuesta del faraón. “Yo ya sabía que el faraón no nos dejaría marcharnos y ahora el pueblo tendrá que trabajar más duro todavía”. **Porque desde que fui al faraón para hablarle en Tu nombre, él ha maltratado a este pueblo, y Tú no has librado a Tu pueblo.** Y esto fue bastante audaz por parte de Moisés. Pero la verdad es la verdad. Él era un ser humano. Dios le había dado esa responsabilidad y le dijo lo que Él iba a hacer pero él tenía dudas. No podemos entender cómo debe haber sido para Moisés estar en tal situación. Uno tiene que experimentar ciertas cosas en la vida para poder entender esto. ¡Pero imagínense como Moisés se sintió entonces! Y la verdad es que Dios estaba usando todo esto para moldear y formar a Moisés. Pasamos por varias pruebas para ver cual será nuestra respuesta. Y Dios había empezado a trabajar con Moisés mucho antes. Dios ya había comenzado a trabajar con Moisés cuando él todavía estaba Egipto, antes de que él se marchara de Egipto, para prepararlo para este momento. ¡Impresionante!

Éxodo 6:1- El SEÑOR respondió a Moisés: “Ahora verás lo que Yo haré al faraón, porque solo a causa de una poderosa mano los dejaré ir. A causa de una poderosa mano los ha de echar

de su tierra.” Además, Dios dijo a Moisés: **Yo soy el SEÑOR. Yo Me revelé a tus antepasados Abraham, Isaac y Jacob como El Shaddai...** Que significa Dios Todopoderoso. **Yo Me revelé a tus antepasados Abraham, Isaac y Jacob como El Shaddai...** “Esto es todo lo que Yo les he revelado sobre Mí”. ...pero por Mi nombre YAHWEH, el SEÑOR, no Me di a conocer a ellos. Y se me pone la piel de gallina cuando pienso que solo entonces Dios finalmente ha revelado que Él y solo Él siempre ha existido, que Él es Dios Todopoderoso, El Shaddai. Y Dios le dijo: “Yo no revelé esto a Abraham, ni a Isaac y tampoco a Jacob, pero lo estoy revelando a ti”.

Esto tiene mucho significado. Esto nos ayuda a comprender mejor las cosas que Dios ha revelado a lo largo del tiempo y que hay cosas que Dios no ha revelado. Porque Dios revela las cosas en Su tiempo para que se cumpla Su propósito. Y Él sigue revelando cada vez más. ¡Impresionante!

Dios llamó a Moisés y le incumbió una tarea. Y entonces Dios comenzó a revelarse a Israel como el SEÑOR, como Dios Eterno. Y pienso en cómo ahora, en el tiempo del fin, Dios se está revelando más plenamente a nosotros, al Israel espiritual. Y esto es parte de un proceso del que hablaremos a medida que avancemos aquí. En los tiempos de Cristo Dios comenzó a revelar a Sí mismo como nuestro Padre. Abraham, Isaac y Jacob no conocían a Dios como su Padre a nivel espiritual. Pero entonces Cristo vino y dejó muy claro: “Él es mi Padre y vuestro Padre, mi Dios y vuestro Dios”. ¡Cosas impresionantes! Después de 4.000 años Dios comenzó a revelar mucho más a través de Cristo y después a través de la Iglesia que fue fundada.

Así que, el título de esta serie de sermones es *Glorifique a Dios*.

A veces leemos versículos en la Biblia que hablan sobre glorificar a Dios y no entendemos de qué se está hablando, cómo hacer esto y qué significa esto. Y por eso vamos a hablar sobre este tema de esta serie de sermones. Y para esto primero debemos entender cómo Dios ha estado trabajando a lo largo del tiempo. Dios revela cada vez un poco más. Y con las cosas que Él ha revelado ahora esto es aún más. Tenemos la bendición de comprender cosas que Abraham, Isaac y Jacob no sabían. Debemos entender que Moisés no sabía las cosas que sabemos. Debemos entender que hay cosas que Dios nos está revelando ahora que Él no ha revelado a los discípulos, a los primeros apóstoles.

¡Y para mí esto es tan inspirador, tan increíble. Porque todo esto es parte del plan de Dios para los primeros 6.000 años. Dios es quien elige cuando revelar las cosas y con el tiempo Él revela cada vez más, pero especialmente ahora porque Su Hijo está a punto de regresar a esta tierra.

Y ahora vamos a mirar esto del punto de vista espiritual. **Éxodo 6:4 - Yo también establecí Mi pacto con ellos, prometiendo darles la tierra de Canaán, la tierra en la cual peregrinaron y habitaron como extranjeros.** Ellos habían estado viajando por esa región antes. Dios les dijo: “Os voy a dar toda esa tierra donde habitaron Abraham, Isaac y Jacob, toda esa región, como prometí a ellos”. **He oído además el clamor de los israelitas, a quienes los egipcios han esclavizado, y he recordado Mi pacto.** Y esto no significa que lo Dios había olvidado. Esto solo significa que había llegado el momento para empezar a cumplir Su promesa. Dios simplemente

estaba diciendo a Moisés que había llegado el momento de cumplir la promesa que Él hacía hecho a Israel.

...a quienes los egipcios han esclavizado, y he recordado Mi pacto. Así que ve y díles a los israelitas: “Yo soy el SEÑOR y voy a quitaros de encima la opresión de los egipcios. Voy a libraros de su esclavitud. Pienso en el proceso por el que pasamos. Porque entendemos que para nosotros esto es espiritual. Ellos fueron liberados de la esclavitud a nivel físico. Pero todas las cosas que sucedieron desde los tiempos de Moisés... Y esto me recuerda que pronto celebraremos el Pesaj. Dios usó algo físico para comenzar a revelar cosas que Él no había revelado antes.

Antes de esto Dios no había revelado nada sobre el Pesaj. Dios no había comenzado a enseñarles sobre esto y tampoco había ordenado a Moisés que ellos debían celebrar el Pesaj. Dios no les había revelado nada sobre Sus Días Sagrados y sobre Su plan. Dios no reveló esas cosas a Abraham, ni a Isaac y tampoco a Jacob. Dios les reveló sobre el Sabbat, pero Dios no les reveló nada sobre Sus Días Sagrados y tampoco lo que ellos debían hacer en esos días, los rituales y todo lo demás.

Antes algunas personas en la Iglesia pensaban que los israelitas sabían sobre los Días Sagrados desde el principio. No. Ellos no sabían nada sobre esto. Dios juzga a las personas de una determinada época de acuerdo con lo que Él revela en esa determinada época. Nosotros somos juzgados de acuerdo con lo que Dios nos ha dado. Dios juzgó a Abraham de acuerdo con lo que Él le ha dado. Y lo mismo pasó con Moisés. Y a Moisés Dios le ha revelado más. Y Moisés también tuvo que tomar decisiones sobre lo que Dios le había revelado y él tomó las decisiones correctas. Dios moldeó y formó a Moisés para cumplir con la tarea que Él le iba a dar. Y Dios sabía exactamente lo que Moisés iba a hacer. Es increíble entender esas cosas sobre Dios. Dios nos conoce. Él nos conoce desde que Él nos formó en el útero de nuestra madre. Él sabe de qué estamos hecho. Y esto es impresionante.

Entendemos que tenía que haber alguien como Moisés, una persona que iba a liberar a los hijos de Israel. Dios sabía quien sería sus padres y Dios unió a sus padres para que Moisés pudiese nacer. Dios tiene poder para cumplir Su plan, Su propósito.

Y Dios no trabaja con todos los seres humanos de la misma manera. Dios no elige el padre y la madre de todos los seres humanos y los une. A veces todo es una cuestión de casualidad. Los seres humanos tienen que multiplicarse. Pero cuando Dios tiene un propósito específico para una persona Él hace ciertas cosas para que Su propósito se cumpla en la vida de esa persona.

Versículo 4 - Yo soy el SEÑOR, y voy a quitaros de encima la opresión de los egipcios. Para nosotros esto es espiritual. Dios nos saca del pecado, nos libera de la opresión del pecado. Y tenemos que pasar por mucho para aprender esto. Para ellos, esto era simplemente algo físico. A veces intercalado con cosas espirituales, dependiendo de cómo Dios estaba trabajando con Moisés y Aarón. **Voy a libraros de su esclavitud; voy a libraros con gran despliegue de poder...** ¿Y en qué pensamos cuando leemos algo así? **Voy a libraros...** Lo que Dios dice aquí

es muy poderoso. ¿Cómo somos liberados? Pienso en Cristo. Finalmente, después de 4.000 años, nació alguien que iba a cumplir el papel del Pesaj. Pienso en el despliegue de poder que Dios usó para lograr todo eso. Su propio Hijo, las cosas por las que Cristo pasó, todo había sido meticulosamente planeado por Dios. Las cosas que Cristo iba a enseñar y cuándo él las iba a enseñar. Y Cristo enseñó la mayor parte todo lo que él enseñó al final y no al comienzo de su ministerio. Él enseñó esas cosas ya al final de su vida.

Y lo más importante, lo más poderoso, él lo dejó para enseñarles en el último día de su vida, en la noche del Pesaj. Es impresionante ver cómo Dios trabaja y las cosas que Él hace. Dios tiene poder. Y después de estar tres días en la tumba Dios lo resucitó. ¡Poderoso!

Dios nos va a liberar de la esclavitud, nos va a redimir, con gran despliegue de poder. Dios nos libera de la esclavitud a través del arrepentimiento. Dios nos permite arrepentirnos para que podamos comenzar ese viaje. Tenemos la bendición de recibir el espíritu de Dios, de ser parte de Su Iglesia. Dios ya no trabaja con las personas individualmente como en los primeros 4.000 años.

...y con grandes juicios. *Voy a liberaros de su esclavitud; voy a liberaros con gran despliegue de poder y con grandes juicios.* Pienso en esto también. “Grandes juicios”. Para ellos esto ha sido diferente. Primero Dios envió Su juicio sobre los egipcios. Y durante 40 años Dios envió Su juicio sobre los israelitas mientras ellos estaban en el desierto.

Pienso en nosotros, en cómo respondemos a Dios en las cosas que tienen que ver con el juicio. Porque todo lo que pasó con los israelitas, los juicios que Dios les ha enviado a lo largo del tiempo, era para ver cómo ellos responderían a Dios.

Os tomaré como Mi pueblo... ¡Impresionante! Y para Dios esto ya era un hecho. Pero para los seres humanos esto es muy diferente porque tenemos que pasar por todas esas cosas. Para los israelitas, para Moisés, ellos tuvieron que pasar por todas esas cosas. Moisés tuvo que hacer todo lo que él hizo, tuvo que volver una y otra vez a la presencia del faraón para anunciar otra plaga que Dios enviaría. Y cada vez el corazón del faraón se endurecía un poco más. Moisés podía ver lo que estaba pasando con el faraón. Pero él también podía ver la determinación y el poder de Dios. Y cada vez él podía ver la respuesta de. Y la cosa llegó a tal punto que los egipcios querían que los hijos de Israel se fuesen.” ¡Si ellos no se van todos moriremos!” Esto fue lo que ellos finalmente dijeron al faraón. ¡Impresionante!

Os tomaré como Mi pueblo... ¿Cuán bendecidos somos cuando Dios decide hacer eso con cada uno de nosotros? **Os tomaré como Mi pueblo...** Ahora en la Iglesia. Tenemos esa oportunidad. Entendemos esto. ¡Impresionante! Y debería ser muy conmovedor para nosotros darnos cuenta de lo bendecidos que somos. Los israelitas fueron increíblemente bendecidos como nación porque han sido liberados con una increíble demostración del de Dios. Como cuando ellos tuvieron que cruzar el Mar Rojo Dios separó las aguas para que ellos pasasen y todas las cosas que sucedieron en el desierto después de eso. ¡Poderoso! ¡Historias

impresionantes! Incluso se han hecho películas sobre esto. Aunque ellos no lo entienden del todo. Dios hizo cosas grandiosas con los israelitas.

Pero lo que Dios está haciendo con nosotros espiritualmente es mucho más grandioso. ¡Muchísimo más! Pasamos por muchas cosas cuando Dios nos llama. Él nos atrae y trabaja con nosotros, en nuestra mente, para liberarnos. Pero la mayoría de los que han sido llamados hayan elegido las cosas equivocadas con el tiempo. Si nosotros seguimos eligiendo las cosas correctas, las cosas que Dios nos ofrece, las cosas que Él nos ha prometido, esto es increíble porque entonces podemos salir de Egipto, podemos salir del pecado, nuestra mente puede ser transformada, podemos convertirnos en algo diferente, podemos comenzar a deshacernos de la naturaleza humana, podemos luchar contra ella. Y Dios nos ayuda a crecer espiritualmente para que un día podamos nacer en Su Familia. ¡Impresionante!

Os tomaré como Mi pueblo... Y para nosotros esto tiene mucho más significado. Dios tomó a los israelitas como Su pueblo, pero ellos eran solo una nación física, para ellos esto no era espiritual. Dios nos les dio la oportunidad de que su mente fuese transformada, de cambiar. Ellos eran simplemente un pueblo físico, carnal. Dios era su Dios, y mientras ellos obedeciesen a Dios Él los bendecía y los ayudaba. Pienso en los reyes y diferentes y las cosas grandiosas que Dios por ellos en diferentes ocasiones. Pero todo esto era solo a nivel físico.

Nuestras batallas son a nivel espiritual. Y la liberación que Dios nos da tiene mucho más significado, es mucho más importante. Porque todos ellos vivieron, murieron y serán resucitados más adelante en el juicio del Gran Trono Blanco. Ese es el propósito de Dios para ellos.

A veces simplemente tenemos que centrarnos más en lo bendecidos que somos. Porque cuando realmente entender esto, podemos glorificar a Dios de una manera que no hemos comprendido antes. Y Dios quiere que aprendamos a glorificarlo cada vez más en nuestras vidas y con nuestras vidas. Y gran parte de esto depende de si comprendemos lo que tenemos, lo que Él nos ha dado.

Por eso hemos estado repasando todas las Verdades que tenemos. A veces podemos aburrirnos de escucharlas, ¡y esto es algo que nunca debería pasarnos! Esto fue lo que pasó con la Era de Laodicea. Las personas se aburrían de las verdades que Dios les había dado a través de Herbert Armstrong. Y la cosa llegó al punto en que más tarde muchos ministros que ocupaban importantes cargos en el liderazgo de la Iglesia solo podían decir sobre él: "Él era un buen maestro".

Y ellos jamás hubieran dicho algo así si ellos realmente comprendiesen la verdad y lo que les fue dado a través de Herbert Armstrong. Entonces ellos hubiesen sido capaces de ver la gloria y el poder de Dios Todopoderoso, que puso todas esas cosas en nuestra mente para que pudiéramos comprenderlas, creerlas y nunca olvidarlas.

Os tomaré como Mi pueblo... ¡Cuan bendecidos somos! No somos muchos. Pero somos lo más importante para Dios ahora. Somos Su pueblo. Hasta que la Familia de Dios esté completa. Primero los 144.000 y después los que seguirán adelante en el Milenio. Somos lo más importante para Dios.

Os tomaré como Mi pueblo y seré para vosotros Elohim (vuestro Dios), y sabréis que Yo soy el SEÑOR... Y la pregunta para nosotros es: ¿Cómo sabemos esto? Los israelitas vieron ciertas cosas y debido a esto ellos pudieron decir: “Sí, Él es el SEÑOR. Él es Dios”. Y ellos dijeron esto en diferentes ocasiones. Pero para nosotros todo esto es espiritual. Podemos entender y saber lo que Dios gracias al espíritu de Dios. ...**quien os libra de las cargas de Egipto.** Y vamos a profundizarnos más en este tema en los próximos sermones. En esta serie de sermones y en las siguientes. Pasamos por un proceso que es verdaderamente increíble.

...quien os libera de las cargas de Egipto. Podemos conocer a Dios. Él es quien nos libera. Porque no podemos hacer esto solos. Y ese ha sido el problema de muchos. Ellos empezaron a confiar en sí mismos, en su manera de ver las cosas. Y esto lleva al desacuerdo, a pensar de manera diferente sobre lo que Dios ha dado a Su pueblo.

Y os llevaré a la tierra que bajo juramento prometí darles a Abraham, Isaac y Jacob. Y nosotros entendemos que esto implica mucho más que ir a Jordania, a esa región del mundo, a esos territorios que han sido otorgados a las diferentes tribus. Se trata de algo mucho, mucho más importante que esto.

Por eso me encanta lo que Dios reveló ahora en el tiempo del fin sobre lo que está escrito en Apocalipsis. Antes en la Iglesia pensábamos que los 144.000 tenían que venir de las 12 tribus, 12.000 de cada tribu, y que además una gran multitud se sumaría a eso. Pero que el fundamento de todo eran los 144.000 de las doce tribus.

Y si usted hace una prueba de ADN quizá usted descubra que por tus venas corre la sangre de muchas de las tribus. Porque han pasado siglos y los descendientes de esas tribus han estado mezclándose. Ya no hay nadie que descienda solamente de una de esas tribus. Las personas se casan entre sí. Y los más cercanos a eso probablemente sean los judíos porque ellos se mantienen ciertas tradiciones a nivel físico, más que la mayoría de las demás tribus. Y la mayoría de ellos fueron llevados en cautiverio a Asiria, Alemania y luego se diseminaron por todo el norte de Europa. ¿Y quién pertenece a la tribu de Dan? ¿Quién desciende de la tribu de Aser? ¿Quién desciende la tribu de Isacar?

Algunas de esas tribus permanecieron juntas. ¿Pero cuál de ellas sigue siendo pura? ¿Suficiente para decir que la mayoría desciende de esa determinada tribu? ¿Podríamos decir que la mayoría desciende de esa determinada tribu? El punto es que tuvimos que llegar a un punto en el que Dios nos reveló que no importa a qué tribu uno pertenece. ¿Saben lo que eso hace son las personas? Ellas se llenan de soberbia y orgullo. Porque si uno desciende de la tribu de Judá, ¡guau! Algunas personas se creían más importantes que otras porque descendían de la tribu de Judá. Como si descender de la tribu de Judá fuese mejor que

descender de la tribu de Efraín". "¡Esto es mejor que descender de la tribu de Manasés!" O "¡Es mejor descender de la tribu de Manasés que de la tribu de Efraín! ¡O mejor que descender de la tribu de Gad! ¡O de la tribu de Isacar! Esto es solo un montón de tonterías y no tiene nada que ver con el espíritu de Dios y el camino de vida de Dios. Esas ideas, ese orgullo, esa altivez. Dios nos ha bendecido al revelarnos que esto no tiene que ver con las tribus sino con la estructura del gobierno de Dios. Esto tiene que ver con lo Dios está construyendo.

Como el nombre Israel. Ahora comprendemos que Israel, el Israel de Dios, es Su Familia. Es lo que Él está construyendo. Expresiones como "Monte Sion" se refieren a lo que Dios está construyendo, a Su Familia. Y lo mismo pasa con las tribus. No lo entendemos todavía. Pienso en algunas de las cosas que son descritas en Apocalipsis. Un muro de piedra de un determinado tamaño, de 2.400 kilómetros o lo que sea. Y luego en otra dirección, hacia los cielos. Y cada parte es un tipo de piedra diferente. ¿Saben a qué me refiero? Y yo pienso: ¿Se trata de eso? ¿Se trata de algo físico así? No se trata de eso. Pero todavía no sabemos de qué se trata. Solo sabemos que no se trata de algo físico. Los nombres en las puertas y en la entrada. El gobierno de Dios tendrá una determinada estructura y todo esto es parte de Su Familia, de ELOHIM. Y esto está estructurado de maneras que no podemos siquiera empezar a comprender. Pero cuando necesitemos saberlo, Dios nos lo mostrará. Y la verdad es que Dios no va a revelar esto hasta que estemos en ELOHIM. Todavía no es el momento de darnos la comprensión de todas estas cosas.

Y os llevaré a la tierra que bajo juramento prometí darles a Abraham, Isaac y Jacob. Yo, el SEÑOR, os daré a vosotros posesión de ella. Y Dios ha dado a Su Iglesia el entendimiento de lo que significa "heredar todas las cosas". Esto no tiene nada que ver con heredar tierras es una determinada región del mundo.

Hemos estado unas cuantas veces en Israel, hemos visitado la ciudad de Jerusalén y siempre me quedo admirado con la manera como las personas se refieren a esa región del mundo. Ellos lo llaman "tierra santa", pero no hay nada de sagrado allí. Es simplemente un trozo de tierra. Recuerdo que después de la Apostasía había personas que querían comprar los edificios y las tierras que la Iglesia de Dios Universal tenía en un lugar llamado Big Sandy. Los de la Iglesia de Dios Unida querían hacer esto. Ellos querían usar los fondos que tenían, unos 14 millones de dólares, para comprar Big Sandy. "Tenemos que salvar Big Sandy porque es parte de nuestra identidad".

Pero la propiedad se cayendo a cachos. Y se puede reconstruirla, pero ¿Qué sentido tiene esto? ¿Es esto lo que Dios quiere? Lo siento, pero esto es como considerar a Israel y Jerusalén como algo sagrado cuando no hay nada sagrado allí.

Cuando estábamos allí sabíamos que había algo sagrado allí: dos siervos de Dios que eran los únicos que estaban allí celebrando el Pesaj de la manera debida. Esos dos siervos de Dios son sagrados porque tienen el espíritu santo de Dios en ellos. Dios los santifica y los aparta para uso y propósito sagrados. Israel, el país físico, no ha sido apartado para usos y propósito

sagrados. Y tampoco la ciudad de Jerusalén. Porque el nombre Jerusalén representa lo que Dios está construyendo, algo que es de naturaleza espiritual.

Yo quedo admirado de cómo nos aferramos a las cosas físicas. Pero con el tiempo Dios nos lo revela las cosas y nos damos cuenta de que lo importante es lo espiritual. Lo importante es lo que Dios nos ha dado, lo que es verdadero y correcto, lo que Él está construyendo.

Dios nos ha revelado que vamos a heredar todas las cosas juntamente con Cristo. Yo no puedo comprender esto. Vamos a heredar todo lo que existe en el universo. ¿Cómo podemos comprender todo esto? El universo es inmenso. Y los seres humanos intentamos descubrir donde el universo termina. Enviamos satélites y sonda que hacen fotografías, pero es solo una pequeña parte de algo inmenso. ¿Y que hay en otras partes del universo? El universo es tan vasto que no podemos siquiera empezar a comprenderlo. Observamos ciertas áreas, las exploramos y quedamos maravillados. Y la verdad es que debemos maravillarnos de Dios haya creado todo esto. ¿Habrá suficiente para todos?

Dios dice que vamos a heredar todo esto juntamente con Cristo. Impresionante. Yo no puedo comprender lo que implica todo esto. El plan de Dios continuará en el futuro y no sabemos lo que Dios tiene reservado para Su Familia. Todavía no sabemos lo que vamos a hacer como parte de Su Familia. Pero si miramos la historia, si miramos las cosas que Dios ya nos ha revelado, podemos saber que todo será emocionante, será inspirador, mucho más de lo que podemos imaginar. Dios no ha comenzado a revelar esas cosas todavía. Dios aun no nos ha mostrado nada sobre esto.

Cuando tenemos 30 o 40 años pensamos que la vida es larga. Pero cuando llegamos a los 60 y 70 nos damos cuenta de que la vida no es tan larga como pensábamos y que el tiempo pasa volando. Y cuando pensamos en lo que Dios ha dicho, en la cantidad de siglos que han pasado, 6.000 años parece mucho tiempo pero en el plan de Dios es solo un instante, es como una mota de polvo en el universo. Y no podemos comprender algo así.

Hablaremos sobre esto el próximo Sabbat. Continuaremos con ese tema. Esta fue la 1ª parte de la serie de sermones *Glorique a Dios*. Vamos a profundizarnos más en ese tema porque se trata de algo que no hemos comprendido muy bien en la Iglesia de Dios y que Dios nos está mostrando ahora. Y Dios nos está dando la capacidad de entender esto más claramente de apreciarlo más y de hacer esto más a menudo. ¡Impresionante!

Quisiera concluir el sermón de hoy leyendo algunos artículos que han salido en las noticias. Este mundo es un desastre. Espero que todos comprendamos esto. No sabemos lo que pasará. No sabemos si tenemos que esperar una semana, un mes, un año, diez años, cuatro años. Yo no lo sé. Y estaba pensando en esto esta mañana. Cuando se trata del tiempo de Dios y de cuando las cosas sucederá, lo único que Dios reveló es el tiempo que ha pasado de la Apostasía hasta que la Iglesia de Dios ha sido restablecida en el Día de Pentecostés de 1998.

Y desde entonces sucedieron cosas realmente asombrosas. Y esto ha revelado la meticulosidad y la planificación de Dios. Y después de lo que pasó en 2012 me he dado cuenta de que nada sé sobre esto. Como en la historia de Eliseo y la viuda. El hijo de la viuda había muerto y cuando ella acudió a Eliseo, él dijo: “Dios me ha ocultado esto. Yo no lo sabía”. Porque cuando Dios no nos muestra las cosas simplemente no podemos verlas.

Y no sé la razón, pero Dios no nos ha revelado esto todavía. Hay otras cosas que debemos observar, a las que debemos estar atentos. De ahí la analogía de una mujer en trabajo de parto. Debemos entender que los Truenos están retumbando y lo que está sucediendo en el mundo.

Y a través de estos artículos de noticias nos damos cuenta de que esto no puede durar mucho más. Quisiera leer algunos de ellos. Las personas siguen cruzando líneas rojas. Y si nosotros, el pueblo de Dios, no comprendemos lo que sucederá, si no tenemos esto muy presente en nuestra mente, entonces estamos errando el blanco

¹ZeroHedge: EE. UU incluye armas nucleares en ejercicios militares dirigidos a Corea del Norte

Reuters ha citado al Estado Mayor Conjunto (JCS) de Corea del Sur: “Freedom Shield (así es como ellos llaman esos ejercicios militares) involucrará el doble de tropas de ambos lados en comparación con el año pasado en 48 rondas de entrenamiento de campo combinado, incluyendo asalto y ataques aéreos.

Kim Jung-Un, el gobernante de Corea del Norte, es extremadamente paranoico y tiene cada vez más poderío militar, tiene misiles con capacidad nuclear. Y quizá esto puede no parecer tan importantes pero sólo se necesita una pequeña mecha para prender fuego y todo arderá. Podemos entrar en la guerra de Ucrania pero esto no será el comienzo de los acontecimientos anunciados por la Primera Trompeta.

Pueden suceder otras cosas en el mundo que no tienen nada que ver con los acontecimientos anunciados por la Primera Trompeta. Por favor comprendan esto también. Puede haber otros conflictos que no tienen nada que ver con lo que anuncia la Primera Trompeta. La Primera Trompeta anuncia lo que sucederá en EE.UU. Lo sabemos. Y cuando esas cosas empiecen a suceder, sabremos de qué se tratan.

Además, el objetivo de esos ejercicios militares conjuntos de EE. UU y Corea del Sur es preparar el escenario en caso de un ataque al arsenal nuclear de Pyongyang y neutralizar ese ataque. Y esto incluye la identificación de ataques con misiles de crucero.

¹ <https://www.zerohedge.com/geopolitical/us-includes-nuclear-capable-assets-large-military-drills-aimed-north-korea>

Y en Corea del Norte, a Kim principalmente, les encanta oír esto. Esto solo aviva aún más su paranoia, cada vez más. Y una persona paranoica puede ser muy peligrosa cuando se siente arrinconada. ¿Y qué pasará si alguien le da un empujoncito?

La semana pasada, The Wall Street Journal destacó que Kim de Corea del Norte se ha convertido en una amenaza mucho mayor en un momento en que el mundo mira hacia otra parte. “Y algo particularmente preocupante”, dicen los expertos en seguridad, “es que Kim se sienta muy seguro a pesar de la generalizada escasez de alimentos en Corea del Norte, del confronto con el gobierno de Corea del Sur y de las cada vez más frecuentes exhibiciones de armas nucleares en la región por parte de EE.UU.

Y Kim Jung-Un sabe muy bien lo que sucede a su alrededor. Esas cosas simplemente agudizan aún más su naturaleza paranoica.

²Reuters: UE pretende llevar la industria armamentista europea al “modo economía de guerra”

Uno lee artículos como este y piensa: Es increíble lo que estamos presenciando, lo que estamos viendo suceder aquí, lo que ellos están diciendo.

“Necesitamos cambiar el paradigma y pasar al modo “economía de guerra”. Esto también significa que la industria de defensa europea debe asumir más riesgos, con nuestro apoyo”, dijo Breton, anticipando el paquete de medidas. Breton, exdirector ejecutivo de una empresa tecnológica francesa, también ha dicho que la posibilidad de otro mandato de Donald Trump - quien ha cuestionado los compromisos de Washington con la OTAN - significa que Europa tiene que hacer más para protegerse.

Esto es importante porque es cómo ellos se sienten. Podemos ver como poco a poco la actitud de los europeos hacia EE. UU está cambiando, cada vez más.

“En el contexto geopolítico actual, Europa debe asumir una mayor responsabilidad por su propia seguridad, independientemente del resultado de las elecciones de nuestros aliados cada cuatro años”, dijo Breton.

³VOX: Armas nucleares - La guerra y el ascenso de Trump han cambiado los cálculos nucleares de Europa.

Y si sabemos cómo los europeos piensan y qué está pasando en Europa, esto es verdaderamente increíble. En serio.

² <https://www.reuters.com/world/europe/eu-aims-shift-european-arms-industry-war-economy-mode-2024-03-04/>

³ <https://www.vox.com/world-politics/24091566/europe-nuclear-weapons-poland-germany-france-putin-trump>

No es sólo Moscú que está haciendo que los países de Europa occidental reconsideren su política de disuasión nuclear, Washington también.

Y dos años atrás era imposible encontrar un artículo como este. Nadie publicaba nada parecido a esto. Así de rápido cambian las cosas. Así de rápido están cambiando la actitud y la forma de pensar de los europeos.

“En Europa el debate sobre armas nucleares no es nada nuevo, pero debido a los recientes acontecimientos esto ahora tiene una mayor urgencia. Los franceses han estado hablando sobre esto desde los años 90” ...

Porque ellos sí que tienen sus propias armas nucleares.

...dijo Heather Williams, directora del Proyecto sobre Cuestiones Nucleares del Centro de Estudios Estratégicos e Internacionales. “La diferencia es que ahora hay un par de cosas que se debe tener en cuenta. Lo primero que es que hay una guerra en Europa...

Y ellos saben que están siendo arrastrados a esa guerra, cada vez más. Y algunos están presionando para que Europa se involucre más en esa guerra, porque ven a Rusia como una amenaza real. Ellos no ven a EE. UU como una amenaza todavía, pero pronto esto va a cambiar. Y esto será mucho peor que lo que pasó en la Segunda Guerra Mundial.

La diferencia es que ahora hay un par de cosas que se debe tener en cuenta. Lo primero que es que hay una guerra en Europa y lo segundo es la posible reelección de Donald Trump”.

Los europeos saben cómo Trump piensa sobre la OTAN y están al tanto de lo que él ha hecho en el pasado. Ellos saben lo que él ha estado diciendo recientemente y esto no les ha sentado nada bien. Pero todo esto está cambiando su opinión y su actitud hacia EE.UU.

Podemos ver las profecías cumpliéndose. Sabemos lo que pasará. Me resulta impresionante ver el cambio de mentalidad en Europa. Porque a unos años atrás me parecía casi imposible que la actitud y la mentalidad de los europeos pudiesen cambiar. Y ahora estamos viendo ese cambio.

Cuando se trata disuasión nuclear, el país europeo clave es Francia, que desde el Brexit es el único país de la UE que tiene sus propias armas nucleares. Y en lo que respeta a la capacidad nuclear de Gran Bretaña, ellos lo han tenido muy difícil en las últimas semanas porque han fallado por su segunda vez en el lanzamiento de un misil submarino...”

¿No es sorprendente la cantidad de veces que EE. UU y ahora también Efraín fallan en los lanzamientos de misiles? Es como si algo les estuviera impidiendo poder seguir adelante con esas armas. Ahora hasta mismos los iraníes están más avanzados que EE.UU. Esta es la

realidad. Ellos ahora poseen la tecnología para lograr esas cosas. tecnología que otros países les han facilitado, por supuesto

...asignado a la OTAN y ahora los expertos se preguntan si su programa nuclear podría sobrevivir sin el apoyo de EE.UU. Francia tiene un sistema de disuasión totalmente independiente, porque De Gaulle se ha preocupado por la soberanía de Francia ya que dudaba de las garantías de EE.UU.

De Gaulle vivió la Segunda Guerra Mundial y sabía muy bien el valor de las garantías de EE.UU. Él solía decir: "Tengan cuidado. No confíen ciegamente en EE. UU".

Francia no participa en el Grupo de Planificación Nuclear de la OTAN, que establece la estrategia de disuasión para la alianza. La disuasión nuclear de Francia es sólo de Francia".

¿No es esto asombroso?

La idea de un sistema de disuasión nuclear europeo no es nueva, pero el hecho de que ese debate esté siendo avivado de manera tan seria es un indicador de las preocupaciones existenciales de Europa en la era de Putin y Trump. Y no es difícil entender por qué. Trump critica abiertamente las garantías de defensa en general, que, según él, fomentan el comportamiento imprudente y parasitario de los aliados de EE. UU y de la OTAN en particular. Cuando todavía era presidente Trump habló de la posibilidad de que EE. UU salga de la OTAN y sus antiguos asesores, como el exasesor de seguridad nacional John Bolton, han dicho que Trump hubiera tomado esa decisión de haber sido reelegido en 2020.

¿Están ellos preocupados? Sí. Y sus preocupaciones son fundadas. ¿Qué va a pasar? Ellos no quieren seguir dependiendo de EE. UU y por eso su actitud y su mentalidad están cambiando.

El año pasado, el Congreso aprobó una ley que impide a un presidente sacar a EE. UU de la alianza sin la aprobación del Congreso, pero eso no impediría que Trump simplemente se niegue a cumplir las obligaciones de EE. UU para con la alianza, incluido el Artículo 5. Durante una reunión en 2020 Trump habría dicho a la presidenta de la Comisión Europea, Úrsula von der Leyen: "Tienes que comprender que si Europa está bajo ataque no vendremos a ayudarlos ni a apoyarlos". Más recientemente Trump ha dicho que dejaría a Rusia hacer lo que quiera ...

Y algunos de ustedes recuerdan ese comentario de Trump. ¿Y qué piensan los europeos sobre esto? Trump se está lavan las manos y los europeos saben que tienen que hacer algo para protegerse sin depender de nadie más. Y su actitud va a cambiar aún más hasta que ellos harán lo que harán, como anuncia la Quinta Trompeta. Increíble.

...a los países europeos que no contribuyen al gasto en defensa con 2% de su PIB, como exige la OTAN.

Mientras tanto, muchos de los políticos alemanes, de todos los partidos, incluido Weber, han estado abogando exhaustivamente para que Alemania participe en un sistema de disuasión nuclear y que Europa puede defenderse sin depender de EE.UU. Y esto es un importante cambio para un país donde durante décadas ha habido una fuerte oposición a los militares en general y a las armas nucleares en particular”.

Los alemanes están empezando a ceder ante algunas de estas cosas porque se dan cuenta de que Europa tiene que hacer algo al respecto y no dejar que las cosas simplemente sigan su curso como la Segunda Guerra Mundial. Y antes en la Iglesia pensábamos que la historia volvería a repetirse y que alguien como Hitler se levantaría. Pero esta vez las cosas no serán de esa manera. Ahora las cosas son muy diferentes. Los alemanes se sienten arrinconados y van a responder de una determinada manera.

Y yo podría leer más artículos que hablan sobre esto. Tengo muchos más aquí. A veces el titular lo dice todo.

4Político: Llamado de Macron a Europa a no ser “cobarde” en Ucrania tensa la relación entre Francia y Alemania

¿Alguno de ustedes ha oído hablar sobre esto? ¿Nadie? Entonces ustedes solo escuchan las noticias de EE.UU.

PRAGA - Las tensiones entre Berlín y París salen a la luz cuando el ministro alemán de Defensa, Boris Pistorius, respondió a Macron por instar a Europa a no ser “cobarde” en la defensa de Ucrania.

¡Imagínense la situación! Ellos recuerdan la Segunda Guerra Mundial, los alemanes especialmente, y que Macron diga algo así no les sienta nada bien.

Por eso me gusta la analogía del barro y el hierro. Europa está muy dividida pero hay ciertas cosas en las que ellos tendrán que ponerse de acuerdo, tendrán que ceder.

En una reunión con la comunidad francesa, Macron dijo: “Europa se enfrenta claramente a un momento en el que será necesario no ser cobardes”, dijo Macron, quien añadió que la gente “nunca quiere ver las tragedias que se avecinan”.

Él se refiere a lo que él cree que va a pasar dentro de poco y al hecho de que las personas no quieren enfrentarse a esa realidad.

⁴ <https://www.politico.eu/article/macron-urges-europe-not-to-be-cowards-on-ukraine/>

⁵CNN- Putin dice que está listo para emplear armas nucleares si el Estado ruso se ve amenazado, pero que nunca ha habido tal necesidad.

Esto es lo que se dice. Escuchamos esas cosas semana tras semana y podemos ver que estamos cada vez más cerca. Ellos siguen presionando, cada vez más.

Moscú está lista para usar armas nucleares si existiera una amenaza para la existencia del Estado ruso, pero “nunca ha habido tal necesidad”, dijo el presidente Vladimir Putin en una entrevista con los medios estatales publicada este miércoles. El líder ruso hizo estos comentarios a los medios estatales Rossiya 1 y RIA Novosti antes de las elecciones presidenciales del 15 de marzo, en las que se espera ampliamente que obtenga un quinto mandato en el cargo, y mientras su guerra a gran escala en Ucrania entra en su tercer año.

Y tengo que reírme cuando leo esas cosas. Y aquí dice que él espera que Rusia gane.

Putin dijo que desde el punto de vista militar y técnico, Rusia está lista para una guerra nuclear, aunque no dijo que fuera inminente.

Sólo el hecho de que ellos estén diciendo estas cosas ... Y casi cada semana ellos publican artículos sobre lo que él dice. Y por su lenguaje podemos ver que estamos cada vez más cerca de lo que va a suceder. Aunque ellos se contengan un poco. Pero a cada semana su lenguaje se vuelve más categórico.

Él advirtió que si tropas estadounidenses fueran desplegadas en Ucrania, Rusia las consideraría intervencionistas. “Aparte de (el presidente de Estados Unidos, Joe) Biden, hay suficientes otros expertos en el ámbito de las relaciones ruso-estadounidenses y la contención estratégica. Así que no creo que todo vaya a chocar aquí de frente, pero estamos preparados para ello”, dijo Putin.

Putin dijo que EE. UU también está desarrollando armas nucleares, pero eso no significa que ellos estén listos para empezar una guerra nuclear mañana. “Las armas existen para ser usadas. Tenemos nuestros propios principios”.

Rusia considera que su gran y diverso arsenal de armas nucleares es una importante herramienta para lograr sus objetivos en un conflicto con los EE. UU o la OTAN, según la comunidad de inteligencia estadounidense, y con los resultados de los combates en el campo de batalla en Ucrania solo aumenta el riesgo de que Rusia pueda usar su arsenal nuclear.

“La incapacidad de Rusia para lograr victorias rápidas y decisivas en el campo de batalla, sumado a los ataques ucranianos en territorio ruso, sigue generando

⁵ <https://www.msn.com/en-us/news/world/putin-says-he-s-ready-to-use-nuclear-weapons-if-russian-state-at-stake-but-there-has-never-been-such-a-need/ar-BB1jNPfo>

preocupaciones de que Putin pueda emplear armas nucleares”, escribió la comunidad de inteligencia en su evaluación anual de amenazas no clasificada, publicada el lunes.

⁶MSN: Suecia solicita la protección de la OTAN para su territorio cercano a Rusia.

El primer ministro sueco, Ulf Kristersson, declaró que reforzar la defensa de su país cerca de las fronteras rusas es una de las principales prioridades de Suecia para debatir con la OTAN tras unirse a la alianza militar la semana pasada.

Ahora viene lo más importante:

Suecia, u país históricamente neutral...

Hasta mismo Suecia, un país históricamente neutral, entiende que ya no puede seguir siendo neutral ya que ve a Rusia como una gran amenaza. Ellos están buscando una manera de afrontar la situación. Por eso ellos están haciendo lo que hacen.

Suecia, un país históricamente neutral, se convirtió el lunes en el miembro número 32 de la OTAN, haciendo crecer el bloque occidental en medio de temores de que la invasión a gran escala de Ucrania por parte de Rusia pueda extenderse a continuación al este de Europa.

Ellos viven con ese temor. Y aquí en EE. UU esto no le preocupa a nadie. No se escucha noticias sobre esto aquí. No pensamos en esas cosas. Pero en Europa ellos está muy preocupados con todo esto.

La incorporación del ejército de Estocolmo, junto con la adhesión de Finlandia a la alianza en primavera, refuerza la seguridad de la OTAN en el norte de Europa y el Ártico.

⁷ZeroHedge: La India se suma a un pequeño grupo de naciones capaces de disparar múltiples ojivas nucleares utilizando un solo misil balístico intercontinental

No hace falta seguir leyendo. Ya sabemos el gran desastre que es todo esto.

Otro artículo. Voy a intentar leerlos todos.

⁸Reuters: Rusia advierte que la guerra en Ucrania podría descontrolarse por la acción de los países de la OTAN

⁶ <https://www.msn.com/en-us/news/world/sweden-requests-nato-protection-for-territory-near-russia/ar-BB1jRsfo>

⁷ <https://www.zerohedge.com/geopolitical/india-joins-small-group-nations-able-fire-multiple-nuclear-warheads-using-single-icbm>

⁸ <https://www.msn.com/en-us/news/world/russia-warns-ukraine-war-could-spin-out-of-control-due-to-action-of-one-or-two-nato-countries/ar-BB1jPzEV>

Y hay que entender lo que está sucediendo tras bambalinas en algunos países en Europa. Ellos están siendo presionado para enviar tropas a Ucrania porque algunos ven a Rusia como una amenaza. Y creo que ellos hablan sobre esto en este artículo o en otro de los que tengo aquí. Ellos piensan que si Ucrania cae Rusia seguirá con su campaña en dirección al oeste. Ellos creen que esto va a suceder de una manera o de otra.

Y por ellos creen que deben actuar, que deben posicionarse en Ucrania porque no quieren que lo mismo suceda en sus países. "Con una nación destruida ya es más suficiente. Hay que frenar a Rusia". Esto es lo que ellos piensan.

Reuters: Moscú, 13 de marzo - Rusia advirtió el miércoles de que la guerra en Ucrania podría salirse de control y expandirse geográficamente debido a las acciones poco meditadas de uno o dos Estados miembros de la alianza militar OTAN.

El conflicto ha desencadenado la crisis más profunda en las relaciones de Moscú con Occidente desde la crisis de los misiles cubanos de 1962 y Rusia ...

Yo recuerdo esto. Ya soy muy mayor. Los que ya somos mayores podemos recordar lo que sucedió durante la crisis cubana, lo que hizo John Kennedy y lo que sucedió entonces. La situación era muy tensa. Muchos creían que habría una guerra nuclear, que estábamos al borde de una guerra nuclear. Y esto es lo que pasará ahora si una de las partes no cede. Solo que ahora las consecuencias serían mucho más graves. Ellos están hablando sobre esto.

El conflicto ha desencadenado la crisis más profunda en las relaciones de Moscú con Occidente desde la crisis de los misiles cubanos de 1962 y Rusia reaccionó airadamente después de que el presidente francés, Emmanuel Macron, se negara el mes pasado a descartar el envío de tropas a Ucrania.

El miércoles, el presidente Vladimir Putin dijo a Occidente que Rusia estaba técnicamente preparada para una guerra nuclear y que si Estados Unidos enviaba tropas a Ucrania, se consideraría una escalada significativa del conflicto.

La portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores, María Zajárova, dijo a la prensa el miércoles que la situación en torno a Ucrania se estaba volviendo peligrosa y que los riesgos iban en aumento.

Como resultado de las irreflexivas acciones provocadoras de uno o dos Estados miembros de la UE o de la OTAN, la crisis ucraniana podría traspasar absolutamente sus fronteras geográficas, adquirir una escala completamente diferente y desarrollarse sin control", dijo Zajárova en una rueda de prensa.

Zajárova dijo que Moscú cree que Occidente está ahora al borde del precipicio...

Una expresión muy interesante.

...Occidente está ahora al borde del precipicio y también está empujando al mundo al precipicio con sus acciones sobre Ucrania.

¡Vivimos en tiempos asombrosos! Allí es donde todo comenzará. No será en los EE. UU, será allí. Porque esto tiene que suceder para cambiar la actitud y la mentalidad de los europeos y llevarlos a hacer lo que ellos van a hacer. Y hace tiempo que ellos están listos para esto.

Estamos viendo esto tener lugar y esto debería sobrecogernos. No sé como expresar esto. Debemos estar alerta y en guardia.

⁹Jerusalén Post: Macron de Francia dice que si Europa quiere paz debe estar preparada para la guerra

¿No es sorprendente lo que las personas están diciendo? Se necesita una gran guerra para que haya paz. Esto es lo que piensan los seres humanos.

El presidente francés, Emmanuel Macron dijo que la Rusia del presidente Vladimir Putin es una adversaria que no se detendrá en Ucrania si derrota a las tropas de Kiev en el conflicto que dura ya dos años, e instó a los europeos a no ser débiles y prepararse para responder. Macron causó controversia entre los líderes europeos el mes pasado al decir que no descarta el despliegue de tropas terrestres en Ucrania en el futuro.

¡Ellos están tan divididos! Pero si uno de ellos decide enviar tropas a Ucrania los demás también lo harán. No hay control. Si Macron o Polonia quieren enviar tropas... Y Polonia ha estado amenazando con enviar soldados a Ucrania. Y da igual cuál de ellos decida hacer esto. Todos son parte de la OTAN. Y esto significa que toda la OTAN estará involucrada. Mismo que la OTAN no quiera, ellos están obligados a esto. Y ahí es hacia donde nos dirigimos.

Muchos líderes tomaron distancia al respecto, mientras que otros, especialmente en el este de Europa, le expresaron su apoyo.

Y ahora ellos pueden decir: "Cierra la boca". "Cállate". "No digas esas cosas". "Esto está fuera de lugar. No vamos a hacer algo así". "La OTAN no va a hacer esto". Pero si uno de ellos envía tropas a Ucrania todos estarán involucrados como parte de la OTAN.

Continuaremos con la 2ª parte el próximo Sabbat.

⁹ <https://www.msn.com/en-in/news/world/frances-macron-says-europe-must-be-ready-for-war-if-it-wants-peace/ar-BB1jUgs4>

